

Changement climatique : réalités et impacts pour les habitants du Nord-Pas de Calais

realites_et_impacts_du_changement_climatique_npdc_2014_obsclimnpdc

Poids (4,51 Mo), Format (PDF)

[Télécharger](#)

- [Résumé](#) Résumé
- [Références](#)
- [Sur le même sujet](#)

Résumé

En Nord-Pas de Calais, les températures ont augmenté, de même que les épisodes de fortes pluies ou les vagues de chaleur. Le niveau de la mer monte régulièrement comme ailleurs sur la planète. Les risques sensibles à ces paramètres s'en trouvent accentués. Des politiques et des actions destinées à répondre à ces enjeux se développent mais doivent, d'après le GIEC, être encore renforcées afin d'évoluer vers un mode de développement plus sobre en carbone et plus durable.

- [Résumé](#)
- [Références](#) Références
- [Sur le même sujet](#)

Références

Identification

- Titre :
Changement climatique : réalités et impacts pour les habitants du Nord-Pas de Calais
- Type de document :
Étude
- Auteur :
Observatoire Climat Hauts-de-France

- Editeur :
Observatoire Climat Hauts-de-France
- Date de publication :
2014
- Dernière modification le :
10/12/2014
- Taille du document :
24 p.
- Langue :
Français

Classement

- Thèmes abordés :
- Mots-clés :
impacts, risques, changement climatique, climat, températures, santé et climat exposition risques
- Niveau :
Intermédiaire

Accès

- Modalités d'accès :
Libre
- Contraintes d'utilisation :
Citation de la source
- Règles d'usage :
Licence Creative Commons cc-by-sa V4.0
- [Résumé](#)
- [Références](#)
- [Sur le même sujet](#) Sur le même sujet

Sur le même sujet

Aucune contribution pour le moment.

© Cette publication est réutilisable dans les conditions de la licence Creative Commons. [Pour en savoir plus](#)